

AW: BA3-Budgetantrag Spielplatz zurückgezogen

stadtbezirksbudget

Do 09.05.2019 07:22

An:bag-mitte.dir <bag-mitte.dir@muenchen.de>;

Hallo Frau Dameris,

danke für die Nachricht. Dann lege ich den Akt ab. Ansonsten gibt es von unserer Seite kein weiteres Verfahren.

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Baier

Landeshauptstadt München

Direktorium - Budget der Bezirksausschüsse, D-II-BA

Marienplatz 8, 80331 München, Zi. 278

Telefon: 089/233 92 626 (Fr. Baier)

Telefon: 089/233 92 584 (Hr. Lohmeir)

Telefon: 089/233 92673 (Hr. Roll)

Internet: https://www.muenchen.de/stadtbezirksbudget

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München http://www.muenchen.de/ekomm

Diese E-Mail wurde von einem LiMux Arbeitsplatz gesendet! http://www. muenchen.de/linux

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich

15gr Holz, 260 ml Wasser, 0,05 kWH Strom und 5 gr CO2.

Von: bag-mitte.dir

Gesendet: Mittwoch, 8. Mai 2019 15:35:20

An: stadtbezirksbudget

Betreff: WG: BA3-Budgetantrag Spielplatz zurückgezogen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in der gestrigen Sitzung des BA 3 wurde mitgeteilt, dass der Budgetantrag der Stiftung Kinderklinik München Schwabing (Vorlagennr. 14491) zurückgezogen wurde.

Wie sieht nun das weitere Verfahren aus?

Vielen Dank für eine kurze Rückmeldung.

Viele Grüße

Carolin Dameris

Anfang der weitergeleiteten E-Mail:

Von: "Dr. Armin Grübl" <armin.gruebl@stiftung-kinderklinik-schwabing.de>

Datum: 7.5.2019

An: 'Markus Stumpf' <markus_stumpf@icloud.com>

Betreff: AW: WG: Antrag Spielplatz

Alles gut so, denke so ist es für uns und Sie zunächst besser. Wir melden uns sicher, auch bzgl. der anderen

Projekte! Danke!

MfG

Armin Grübl

Von: Markus Stumpf [mailto:markus_stumpf@icloud.com]

Gesendet: Dienstag, 7. Mai 2019 17:23

An: "Dr. Armin Grübl" <armin.gruebl@stiftung-kinderklinik-schwabing.de>

Betreff: Re: WG: Antrag Spielplatz

Hallo Herr Dr. Grübl,

vielen Dank für Ihre Nachricht.

Zunächst: Das wollte ich nicht erreichen! Wenngleich es aber evtl. ein sinnvoller Schritt ist, um ein positives Ergebnis im Plenum zu erhalten.

Ich freue mich, wenn Sie dann aber wieder auf uns zu kommen.

Viele Grüße und einen schönen, wenn auch diensthabenden, Abend Markus Stumpf

Am 7. Mai 2019 um 14:00 schrieb "Dr. Armin Grübl" < armin.gruebl@stiftung-kinderklinik-schwabing.de:

Sehr geehrter Herr Stumpf, 1

ich habe mit den Kollegen gesprochen, es kann heute so spontan niemand von uns zur Vollversammlung kommen.

Wir haben nun auch entschieden, **den Antrag zurückzuziehen**, um Ihnen die Verteilung des Budgets in Ihrem Stadtbezirk leichter zu machen.

Wir würden uns gerne mit einem erneuten Antrag im nächsten Jahr an Sie wenden, wenn wir merken, dass wir den Spielplatz nicht mit Spendenmittel komplett weiter finanzieren können, ggf. dann auch mit einem niedrigeren Betrag.

Ich hoffe, ich konnte Ihnen damit weiterhelfen und bedanke mich für Ihr Engagement für uns neben dem Einsatz für Ihren Stadtbezirk!

Gerne würde ich mich auch im weiteren Verlauf auch wieder an die Stadtbezirke mit der Bitte um Förderung wenden, zur Umsetzung weiterer zukünftig geplanter Projekte (Anlage).

Vielen Dank!